Estas son las historias verdad no es la suya, cuando aquel ven un pasaporte al infierno. Al

CON 3 MESES DE EMBARA



Con cabello negro y muy guapa Raquel lucia así días antes de tomar un vuelo a Centroamérica donde le cambiaría la vida para siempre.



Parte del arte que tiene en el cuerpo; Raquel enseñó el tatuaje que tiene en su abdomen, mientras que en el ombligo luce un arete.



Durante una fiesta en su natal Murcia, España, ésta joven siempre ha manifestado su alegría, hoy aún privada de libertad lo mantiene.

MANUEL ESTRADA

veridicas historias.

mestrada@diarioextra.com Fotos: Mauricio Aguilar

Raquel Soe Marinero Hércules, una joven oriunda de Murcia, España; fue detenida en el aeropuerto Internacional Juan Santamaría cuando llevaba en su estómago 55 cápsulas de cocaína en un viaje entre Panamá -donde se tragó la droga- y Madrid.

vida o tras algún poder, pero t que supera las peores pesadil

Pero los planes iban a cambiar radicalmente cuando la mujer de 19 años cumplió los 3 meses y medio de embarazo y debió ser atendida de emergencia por complicaciones de salud en una escala en Costa Rica.

Las autoridades del aeropuerto atendieron a la joven, quien sufría de fuertes vómitos, y ella misma confesó que había ingerido los envoltorios de la cocaína, por lo que tuvo que ser llevada al hospital San Rafael de Alajuela, donde tanto ella y como su bebé se encontraron estables, aunque en la primera noche sólo había podido expulsar cuatro de las cápsulas. Tuvo que pasar una semana para que su estómago estuviera sin nada.

Después de 16 días internada en el centro médico y de un largo tratamiento, la europea pudo expulsar todas las cápsulas y posteriormente fue sometida a una operación para extraerle a su bebé a los 7 meses de gestación.

Un Tribunal condenó a Marinero a 5 años y 4 meses de prisión por el delito de tráfico internacional de drogas.

En una entrevista con DIARIO EX-TRA, la mujer narró lo que vivió durante el recorrido que le marcó la vida para siempre.

"Ya no podía más, tenía una hemorragia que me había producido una herida en el esófago, eran óvulos muy grandes, (6 centímetros de largo por 3 de ancho y 30 gramos de peso cada

TENÍA MIEDO Y NADIE CREÍA MI EMBARAZO

Esta muchacha tenía que hacer escala en suelo nacional y esperar por 4 horas el vuelo que la llevaría hasta Madrid, pero faltando 1 hora tuvo que "cantar" que iba forrada de droga.

"Les dije que tenía miedo, no aguantaba más, tuve que confesarles que estaba embarazada y que llevaba 55 óvulos de cocaína, no creían que también llevaba un bebé. Me dijeron que era un animal que no tenía corazón por estar embarazada y hacer semejante cosa, llamaron al ginecólogo, me hicieron el ultrasonido y salía mi bebé", recordó.

Marinero Hércules recordó que una vez en el hospital, una enfermera lloró al ver mi caso.

"No sabían como reaccionar porque las mujeres "burras" siempre dicen que están embarazadas para que no les

MAÑANA: LA HISTORIA DE LIBARDO PARRA, QUIEN QUE LE RESUELVAN SU SITUACIÓN MIENTRAS SUP



ZO SE TRAGÓ 55 ÓUULOS DE COCA



La española nos mostró que realmente practica el contorcionismo y que todavía está elástica pese a estar privada de libertad.

hagan rayos X, a mi me los hicieron dos veces. Estaban pendientes de mi todo el rato, tenían todo preparado para operarme, gracias a Dios no se me reventó uno", explicó.

NUNCA HABÍA TRAGADO SOLO LLEVADA ADHERIDA

Esta joven española asegura que nunca había tragado droga y que sólo trasegaba cocaína por su país.

"Empecé a traficar a los 19 años cuando estaba embarazada, me pegaba a mi cuerpo 4 kilos de cocaína, era de contextura delgada, viajaba en Ave, el tren más rápido de España. Llegaba a un hotel y los narcotraficantes me la tenian lista, solo de pegarla al cuerpo con una faja colombiana que son las mejores, no se notaba lo que llevaba", explicó.

Ella confesó que la droga tenía como destino Barcelona y si colocaba la droga se ganaría 8 mil euros, unos ¢5 millones 600 mil al cambio actual. Logró mover más de 100 mil euros y como dijo ella misma, fácil viene, fácil se va, confiesa haber perdido todo.

MÍA ES SÓLO MÍA Y LO TENGO TODO

Raquel Marinero Hércules, quien es peluquera de profesión, se dedicaba a poner extensiones de pelo natural en España donde confiesa que nunca le hizo falta trasegar, sin embargo se dejó influenciar por una persona.

"En este país no tengo nada material, pero tengo algo que Dios me regaló, mi hija que se llama Mía y tiene 2 meses de vida, me hicieron cesárea, con ella a mi lado lo tengo todo. No tengo familia, sin embargo, conocí a un muchacho cuando caí en el hospital y he estado con él hasta el día de hoy", detalló.

Marinero se enamoró de un privado de libertad.

"Me reconoció a mi hija, pero no me llevo bien, estuvo 9 años en prisión y salió el 31 de enero, ha estado conmigo durante 6 meses però mis celos han traído problemas.

Ahora no viene a ver a la bebé, lo hace por él, a la mamá -con la que hablo todos los días- le tengo un gran aprecio, pero no lo amo", enfatizó.

EL AMOR DE MADRE ES EL VERDADERO AMOR

El 7 de febrero la madre, Cristina, y dero estado de su hija y nieta.

que una mujer le eche el cuento. En España esta joven tuvo un novio durante 2 años pero lo dejo, dijo ser una "zagalilla".

Raquel Marinero Hércules apenas tenía 13 años cuando por primera vez probó la marihuana llamada "Hot Chise" que viene de Marruecos y no fue hasta que cumplió los 17 que la dejó, según ella porque era muy fuerte.

Marinero se fumaba hasta 14 gramos de esa droga, para empezar a practicar danza contemporánea, clásica y flamenco, además de hacer contorcionismo de lo que nos hizo una prueba en medio del área de juegos de la cárcel El Buen Pastor.

Asegura ser campeona en atletismo en la carrera de San Silvestre de Murcia, España y amante de la música salsa y bachata. Además de hablar rumano y francés.

Al cierre de la entrevista manifestó estar arrepentida de ese viaje, sin embargo agradece a Dios la nueva oportunidad que le dio.



LLEVA 14 MESES ESPERANDO PLICA QUE LO DEJEN LIBRE